

Agglomération d'Épinal

SANCHEY

Mobilité douce : cinq vélos pour favoriser les déplacements



Les cinq vélos Vilvolt, installés par la communauté d'agglomération d'Épinal (CAE), sont actuellement sous la neige.

La communauté d'agglomération d'Épinal (CAE) a installé cinq vélos à assistance électrique sur la place de l'An-2000, élargissant le réseau Vilvolt. Malgré la neige et le froid, cette nouvelle offre de mobilité douce sera pleinement opérationnelle dès le retour de conditions plus clémentes.

C'est désormais une réalité. À quelques jours de la fin de l'année, la communauté d'agglomération d'Épinal (CAE) est venue installer, place de l'An-2000, cinq vélos électriques (VAE). Un peu avant, une plateforme en béton avait été coulée et les gaines d'alimentation électriques installées.

C'est vrai que cette mise en place ne s'est pas faite dans des conditions climatiques propices à la pratique du vélo. En effet, une période de grand froid s'est installée sur la région, puis c'est la neige qui est arrivée, recouvrant ces vélos électriques d'une poudreuse. Mais qu'importe, dès lors que la douceur va revenir, nul doute que les Sanchéens viendront découvrir ce service qui a fait ses preuves dans les communes avoisinantes depuis de nombreux mois.

Comment ça marche ? En premier lieu, il faut télécharger l'application Vilvolt et se créer un compte en suivant les instructions données. Pour utiliser un vélo, les usagers doivent scanner avec l'application le code affiché sur le vélo. Celui-ci est alors utilisable.

- **Quid des tarifs ?**

Le prix de la première demi-heure est de 1 €. Plusieurs formules d'abonnement sont également proposées. Bien sûr, il est possible d'utiliser un VAE dans n'importe quel autre endroit du territoire intercommunal disposant d'une station Vilvolt. Les vélos disposent espiron. d'une autonomie de 40 kilomètres. Avec l'arrivée de ces vélos sur le territoire sanchéen, c'est tout le section environnementale du chef-lieu qui est couvert, puisque le lac de Bouzey côté Chaumousey, Darnieulles, Les Forges, Girancourt sont dotés de station Vilvolt.

Enfin, pour entretenir cette escadrille de bicyclettes électriques, sept agents de terrain se rendent de station en station afin d'en ajouter ou d'en retirer, tout en vérifiant leur bon état. De plus, une équipe de deux mécaniciens est prévue pour apporter toutes les réparations nécessaires le cas échéant. Reste maintenant à attendre le retour de la douceur pour utiliser la station Vilvolt.